



上高瀬小だより

6月

〈発行〉
三豊市立
上高瀬小学校

上小ふるさとの会の方と町探検（1区～4区まで）

3年生が今年度も1区から4区までの町探検に出かけました。今年も上小ふるさとの会の皆さんと一緒に行ってくださり、上高瀬地区の歴史ある建造物や地域のために尽くした先人のお話をしてくださりました。ふるさとの会の方々には、たくさんのことを教えてくださった他に、柳川先生の石碑が見えるように草を刈ってくださったり、プリントを用意してくださったり、黄色の旗を持って安全に道を渡らせてくださったりなどとてもお世話になりました。3年生にとっては、地域の方の優しさに接する意味でもいい機会となったのではないのでしょうか。今回の町探検でたくさんのことを学んだ3年生の皆さん、これからも、すばらしい人たちや歴史、文化を知り、上高瀬のことをさらに好きになってください。



1区では、音田川の改修工事や昔あった守屋池のこと、観山先生や柳川先生についてなど、たくさん教わりました。高速道路建設の関係で音田川の流れを変えたことや今の音田川の中に昔は家があって移転したことなども教わりました。写真は、むすび神社近くにある観山先生の石碑です。

2区では、知新小学校があったところや亀山神社に行きました。知新小学校について、3年生からたくさんの質問がでました。また、宝光寺にもサプライズで行けることになり、お寺の方が、本尊が見えるように戸を開けたり説明をしたりしてくださいました。



4区では公共施設や国道11号線ができる前に主要な道だったところ等について、ふるさとの会の方から教わることができました。祇園神社や高瀬駅でも、たくさんのことを教えてくださいました。また、ふるさとの会の方が事前に依頼してくださったので、北消防署にも行け、救急車に乗る等の体験をしました。3年生はみんな、大喜びでした。



3区では、上ノ坊、元村役場、落合一角先生の石碑などについて説明をしていただきました。元村役場は、その前は上高瀬小学校があったそうです。伊予街道は昔、いろいろな店や郵便局、警察署などもあって、1番にぎやかなところだったそうです。



自学ノート展示会



5月29日（水）朝の時間に、自学ノート展示会がありました。今回は自分の学級の友だちの自主学習ノートを見て、気付いたよさやがんばりを付箋に書いたり、シールをはったりしました。5年度には、全校生で503冊という素晴らしい記録だった自主学習ノートですが、5月末でもう13冊も届いています。5年度の5月は6冊だったので、これはひょっとすると、新記録がでるのではないかと密かに期待しています。



プールがぴかぴかになりました！

5月30日（木）3、4、5、6年生で、プール掃除をしました。3年生は外回り、4年生は観覧席や小プール周辺、5年生は小プールや、プールサイド、更衣室、トイレなど、6年生は大プールと、みんなががんばりました。去年の夏以来の汚れやごみを除けるのは大変でしたが、きれいになるとやはり気持ちがよく、プール学習への期待が高まったのではないのでしょうか。6月10日（月）のプール開きが待ち遠しいですね。

